
 
SkB Droste griff noch einmal seine Anfrage zur Abrufbarkeit der Niederschrift im 
Bürgerinfoportal in Erinnerung und bat, zu Gunsten der Transparenz der Ausschussarbeit, die 
öffentlichen Teile der Sitzung so darzustellen, wie es im passwortgeschütztem Zugangsbereich 
üblich sei. 
 
Die Vorsitzende bat die Verwaltung um Klärung, ob die Bitte des SkB Droste umgesetzt werden 
könne. 
 


